

M. - Mr. Mme - Mrs Correspondance en français in english

No de membre - Member number

Prénom - First name

Nom - Last name

App. - Apt.

Adresse - Address

Code postal - Postal code

Ville - City

Courriel - E-mail

Date de naissance - Birthdate

Communauté culturelle - Cultural Community

Tél. résidence - Home Tel.

Tél. travail / cellulaire - Work Tel. / cellular

Adhésion - Membership

Renouvellement - Renewal

Don - Donation

Arrondissement - Borough

District

Parti - Party

5 \$ 1 an / 1 year

10 \$ 2 ans / 2 years

15 \$ 3 ans / 3 years

Total _____ \$

Don - Donation (maximum de 1000 \$ par année - maximum of \$1,000 per year)

Total _____ \$

Paiement - Payment

Grand total _____ \$

Comptant - Cash Chèque - Cheque Visa MasterCard American - Express

* À lire attentivement les informations inscrites au verso (contribution de plus de 100 \$).
* Please read and understand the information stated overleaf (contribution over \$100).

Signature de l'électeur

Elector's signature

Date

CONSENTEMENT DE L'ÉLECTEUR

Je consens pour une période de 3 ans à compter de la date de ma signature, à ce que l'établissement financier concerné ou l'émetteur de ma carte de crédit communique, au Directeur général des élections ou trésorier et au représentant officiel de l'entité autorisée auquel ma contribution est destinée, tous les renseignements nécessaires afin de vérifier la conformité de ma contribution eu égard aux dispositions de la Loi sur les élections et les référendums dans les municipalités.

ELECTOR'S CONSENT

I consent, for a period of 3 years from the date of my signing of this document, to allow the financial institution in question or the issuer of my credit card, to convey to the Chief Electoral Officer or treasurer and to the official representative of the authorized entity for which my contribution is intended, all the necessary information to verify the compliance of my contribution with the provisions of the Act respecting elections and referendums in municipalities.

No de carte de crédit - Credit card number

Expiration

Signature de l'électeur

Elector's signature

Date

Nom du solliciteur (lettres moulées)

Solicitor's name (Print)

Signature du solliciteur

Solicitor's signature